Noticias Manmin

NO. 201 22 DE NOVIEMBRE DE 2015

Servicio por el 33.º Aniversario de la Iglesia y Presentación de Celebración

Personas de 21 países se asombraron y glorificaron a Dios con gozo



La Iglesia Central Manmin celebró su 33.º aniversario con un servicio especial y una presentación por la celebración. La congregación agradeció a Dios quien ha estado con ellos a través de las obras del Espíritu Santo. Fotografía 1: Sermones por parte del Dr. Jaerock Lee los días 9 y 11 de octubre (viernes y domingo). Fotografías 4 y 7: Evento vespertino de aniversario y presentación de celebración. Fotografías 3 y 6: visitantes extranjeros que recibieron mucha gracia en los servicios y durante la presentación de celebración. Fotografías 2 y 5: el gozo compartido en las celebraciones al aire libre.

A las 15:00 hrs del 11 de octubre de 2015 comenzó el servicio y la presentación de celebración del 33.º aniversario de Manmin durante el servicio dominical vespertino.

Aproximadamente 200 personas llegaron de 21 países, incluyendo los EE. UU., Israel, Egipto, España, México y Kenia. Entre ellos hubo muchos pastores, misioneros y personas del sector político y financiero. Los servicios de adoración y los eventos se interpretaron simultáneamente en nueve idiomas, entre ellos inglés, ruso y español.

Inmediatamente después de los servicios de aniversario del viernes y domingo, el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee predicó los mensajes titulados «Historia de Manmin», basados en Hebreos 2:4. Él explicó el poderoso ministerio de Manmin lleno de señales, maravillas y obras de recreación, y dijo que por medio del ministerio muchas personas han sido conducidas al camino de la salvación.

Después del sermón se presentó la celebración con el tema «Historia de Manmin», a cargo del Comité de Artes Escénicas dirigido por la Pastora Heejin Lee. Esta presentación se transmitió en vivo a través de GCN, que alcanza 170 países, y a través de la Internet. En la presentación, los miembros que entran a la Nueva Jerusalén, la mejor morada en los Cielos, recuerdan el ministerio de Manmin, disfrutan de un banquete y ofrecen gozo y gracias a Dios. Todo esto se expresó por medio de canciones hermosas e inspiradas por Dios.

El comité de Artes Escénicas de la Iglesia Central Manmin ofreció una presentación de alta calidad gracias a la cooperación del extenso personal profesional en las áreas de iluminación, sonido, video y efectos especiales.

El doctor Sergei Martinuk (EE. UU.) expresó: «Nunca antes había visto una presentación más hermosa. Fue como si el canto de los ángeles se expandiera y pude sentir la presencia del Espíritu Santo. Una paz inexplicable, felicidad y emoción llenaron el momento».

El pastor Yonas Tsegaye Gebrewold de los Emiratos Árabes Unidos indicó: «He

asistido a muchos eventos de iglesias en Australia y Europa, pero jamás había visto un evento más maravilloso y excepcional como este. Los miembros de la iglesia se sirven unos a otros, lo cual me impresionó, y pude sentir el aroma de la bondad del Dr. Lee».

En el jardín del frente de la iglesia estaban expuestas unas fotografías hermosas, decoradas con los temas del Jardín de las Estaciones del Castillo del Pastor. Los miembros, los invitados y las familias y parientes invitados por los miembros tomaron fotografías y disfrutaron de las áreas que reflejaban la primavera, el verano, el otoño y el invierno. Además el Salón de la Fama, recientemente remodelado, estuvo listo para que los asistentes pudieran apreciar los 33 años de historia de Manmin. Este lugar atrajo la atención de muchos.

El 9 de octubre se llevó a cabo la presentación de celebración vespertina de aniversario con el tema «Festival de Flores», durante la segunda parte de la vigilia entera del viernes. Las hermosas

interpretaciones instrumentales y las danzas expresaron el festival realizado en el Jardín de flores del Castillo del Pastor en la Nueva Jerusalén. Este acto inspiró en la audiencia mayor esperanza por el Cielo.

El 12 de octubre los visitantes extranjeros visitaron la Iglesia Manmin de Muan en la que el agua salada del mar frente a la iglesia fue transformada en agua dulce gracias a la oración del Dr. Lee. En este sitio de poder, los visitantes experimentaron el evento bíblico del agua amarga de Mara transformada en agua dulce (Éxodo 15:25).

Dado que la iglesia realizó su Servicio de Inauguración el 10 de octubre de 1982, Manmin ha crecido en los últimos 33 años para convertirse en una mega iglesia internacional que cuenta con aproximadamente diez mil iglesias filiales y afiliadas. A medida que la tercera etapa de crecimiento avanza, la evangelización nacional y las misiones mundiales se llevarán a cabo con más ahínco por medio del evangelio quíntuple de santidad y las obras de poder.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley» (Gálatas 5:22-23).

Las Bienaventuranzas en el capítulo cinco de Mateo, el amor espiritual en el capítulo trece de 1 Corintios y los Nueve frutos del Espíritu Santo son el conjunto que forman una guía que nos ayuda a evaluar en dónde estamos en nuestra fe. Examinemos ahora los frutos del Espíritu Santo y estudiemos uno de ellos: el amor.

1. ¿Qué es el fruto del Espíritu Santo?

El fruto es el producto resultante de la siembra de una semilla, el brote y el florecimiento de la misma. De modo similar, el fruto del Espíritu Santo se refiere a los frutos producidos cuando el Espíritu Santo entra en el corazón.

Dios concede el don del Espíritu Santo al corazón de aquellos que aceptan al Señor. Cuando se recibe el Espíritu Santo, el espíritu muerto revive. El Espíritu Santo nos instruye acerca del pecado, la justicia y el juicio. Nos ayuda a abstenernos del pecado y la injusticia y a vivir en rectitud. Nos conduce a vivir una vida en Cristo con fe y a tener esperanza para ganarnos el reino de los cielos. Al obedecer la guía del Espíritu Santo en nuestra vida cristiana, nuestro espíritu comienza a crecer.

Sin embargo, no todos los que han recibido el Espíritu Santo producen Su fruto. Podemos producir los frutos del Espíritu Santo únicamente cuando seguimos Su guía. El Espíritu Santo es como un generador. Cuando el generador funciona, este produce electricidad. Por ende, si se conectan unos focos al generador, estos harán brillar su luz. Las tinieblas desaparecen porque hay luz. Del mismo modo, cuando el Espíritu Santo obra en nosotros, las cosas de las tinieblas, que pertenecen a la carne, se alejarán. La luz

Fruto del amor

entrará en nuestro corazón y produciremos los frutos del Espíritu Santo.

Sin embargo, debemos recordar que para que el foco brille no lo conectamos al generador únicamente. Debemos hacer funcionar el generador. Para que este generador funcione, debemos estar alertas y orar fervientemente. También debemos obedecer la guía del Espíritu Santo y practicar

Por medio de este proceso seguiremos los deseos del Espíritu Santo. Cuando los seguimos de modo diligente, obtenemos la llenura del Espíritu Santo. Al estar llenos del Espíritu, nuestro corazón cambiará por medio de la verdad y, en la medida del cambio, produciremos los frutos del Espíritu Santo. No obstante, cuando tratamos de seguir los deseos del Espíritu Santo, hay otro tipo de deseo que nos perturba. Es el deseo de la carne. Este deseo intenta seguir las cosas opuestas en naturaleza a los deseos del Espíritu Santo. Nos conduce a ir tras los deseos de la carne, los deseos de los ojos y la vanagloria de la vida. Cuando seguimos los deseos de la carne, el Espíritu Santo gime en nuestro corazón, y por eso sufrimos de intranquilidad del corazón.

Por esta razón, Gálatas 5:16-17 dice: «Digo, pues: Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne. Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu, y el del Espíritu es contra la carne; y éstos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisiereis». Si seguimos los deseos de la carne, las consecuencias serán los pecados, el desenfreno y las obras de la carne. Si hacemos las obras de la carne, poco a poco nos apartaremos del camino de salvación (Gálatas 5:19-21). Podremos cosechar el fruto de la vida eterna solamente si seguimos al Espíritu Santo (Gálatas 6:8).

2. El amor, primer fruto del Espíritu Santo

La gente del mundo que no cree en Dios también usa mucho la palabra «amor». Sin embargo, el amor de la gente del mundo es un amor carnal que perece y cambia. Por otro lado, el amor de Dios es un amor espiritual que es veraz y que nunca cambia.

Cuando Dios creó a Adán, el amor que le dio a Adán fue un amor espiritual. No obstante, el espíritu de Adán murió porque desobedeció la Palabra de Dios. Él se corrompió; se dio a la carne. Desde ese momento el amor de la gente comenzó a tornarse en un amor carnal.

Ha pasado un largo tiempo de eso, y hoy es muy difícil encontrar amor espiritual verdadero. Hay muchas personas que hacen declaraciones de su amor. Pero su amor cambia con el paso del tiempo. Solo tienen amor carnal con el que buscan su propio beneficio y siguen su lujuria.

Este es el caso del amor entre un esposo y su esposa. Al principio dicen que se amarán mutuamente por siempre y que no pueden vivir el uno sin el otro. Al inicio tratan de hacer lo que el otro desea, pero si el cónyuge no cumple sus deseos, le causan dificultades. En la actualidad el divorcio es muy común. Pronto se casan con otra persona. Y una vez más vuelven a decir que aman verdaderamente a la nueva persona.

Lo mismo sucede con el amor entre padres e hijos. Sin embargo, a medida que el mundo se torna cada vez más malo, es raro encontrar padres que sacrifican sus vidas, incluso por sus propios hijos. Si algo no les es de beneficio, los padres y los hijos incluso caen en enemistad entre ellos.

Lo mismo ocurre con el amor entre hermanos o amigos. Cuando se cumplen las condiciones favorables, y cuando comparten las mismas opiniones, el amor se sostiene. Pero cuando cambian las condiciones, el amor también puede cambiar en cualquier momento. Esto significa que tenían solamente el deseo de recibir. Todo esto es amor carnal.

Entonces, ¿qué es el amor espiritual? En 1 Corintios 13 hallamos lo que es el amor verdadero. Este es el amor de verdad que Dios en realidad quiere que tengamos.

El amor que es uno de los frutos del Espíritu está a un nivel superior al amor espiritual descrito en 1 Corintios 13. Es el amor que comprende el amor sacrificial que tiene amor suficiente incluso para entregar nuestra vida. Con este amor uno puede dar la vida por Dios, por Su reino y Su justicia. El nivel más alto de amor es el amor con el que uno puede dar la vida incluso por sus enemigos que lo odian.

3. Con el fin de llevar el fruto del amor

Dios nos dio primero ese tipo de amor. Nuestro Señor también nos amó aun al punto de dar Su vida por nosotros cuando aún éramos pecadores. Si conocemos este amor, no solo como conocimiento sino que sinceramente reconocemos el tipo de amor que Dios nos dio, también podremos amar a Dios de verdad.

Si tenemos amor verdadero por Dios, nuestro amor y confianza en Él no cambiará, sin importar la situación. Lo mismo ocurre respecto a las demás almas. Podremos amar a las demás almas con amor verdadero solo si amamos verdaderamente a Dios (1 Juan 3:16).

No tendremos ningún deseo de buscar nuestro propio beneficio. No anhelaremos nada a cambio aunque demos todo lo que tenemos. Este tipo de amor verdadero se cultiva en uno en la medida en que desechamos la carne de nuestro ser.

En la Biblia podemos ver qué tipo de amor cultivaron los patriarcas. Moisés deseaba salvar al pueblo de Israel aunque eso implicara que su nombre fuera borrado del libro de la vida (Éxodo 32:32). En Romanos 9:3, el apóstol Pablo confesó: «Porque deseara yo mismo ser anatema, separado de Cristo, por amor a mis hermanos, los que son mis parientes según la carne». Cuando estaban apedreando a Esteban, él oró diciendo: «Señor, no les tomes en cuenta este pecado» (Hechos 7:60).

¿Cuánto de este tipo de amor ha nacido en su ser? ¿Cuánto ama a Dios, al Señor y a sus hermanos y hermanas en Cristo? En una ocasión, yo profesé ante ustedes: «Si puedo llevar mil almas a la salvación, estaría dispuesto a ir al Infierno en su lugar». Sé bien qué tipo de lugar es el Infierno, sin embargo, estaría dispuesto a ir ahí en lugar de las almas si de ese modo puedo evitar que caigan al Infierno.

Así como Jesús murió por mí, yo también puedo dar mi vida por aquellas personas. Yo no amo con palabras solamente. Doy mi vida y toda mi energía por ellos cada día para llevarlos a la salvación porque los amo más que a mi propia vida. Solo pienso en cómo puedo predicar el evangelio en más lugares; cómo hacer que más almas crean en Dios mediante la demostración de un poder mayor; cómo hacerles entender que el mundo es insignificante y ayudarles a ganarse una mejor morada en los lugares celestiales.

¿Cuánto del amor de Dios, quien dio a Su hijo unigénito, está grabado en su corazón? Si usted está lleno de ese amor, también amará a Dios. Así también, amará a las almas con un corazón verdadero.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: les animo, como hijos de Dios, que desechen todo amor carnal que busca su propio beneficio, que anhela recibir una retribución y que cambia. Más bien cultiven el amor espiritual, que es verdadero y con el que uno puede dar de sí mismo de modo incondicional.

Ruego en el nombre del Señor que al hacer esto reciban el corazón del Señor y el amor perfecto, que entren en la Nueva Jerusalén y que compartan amor eterno con Dios por siempre.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

México

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin Perú

Av. Arenales #1737 Centro Comercial Arenales 5to No. 34. Lince. Lima Perú TEL: 511-266-0904 misionmanmin@hotmail.com Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá Real Bogotá Colombia TEL: 315-842-5960 manmincolombia@hotmail.com Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Noticias Manmin No. 201 22 DE NOVIEMBRE DE 2015



«Mi ministerio se renovó gracias al Evangelio de la Santidad»

Pastor Sergey Bocharnikov (Iglesia Espíritu de vida en Nazaret, Israel)

Al escuchar el sermón titulado «Historia de Manmin» me convencí de que Dios mismo ha guiado el ministerio del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee. Él ha demostrado un buen ejemplo como pastor al vivir solo de acuerdo a la Palabra de Dios.

Cuando lo conocí noté que él ha ofrecido toda su vida a Dios, y por eso los miembros de Manmin permanecen en la plenitud de la esperanza por el Cielo y viven de acuerdo a la Palabra de Dios. Durante la oración siempre doy gracias a Dios por Su gracia y amor que me permitió conocer a este pastor espiritual.

El evangelio de la santidad nos anima a vivir una vida santa y también a difundirla. El concepto esencial del evangelio de la Santidad es que, si vivimos de acuerdo a la Palabra de Dios, Sus obras nos seguirán. Por lo tanto, también he tratado de renovarme en la Palabra de Dios y enseñarla a los miembros de mi iglesia.

La celebración del 33.º aniversario de Manmin fue maravillosa. Representó el



Cielo y aumentó la esperanza por el Cielo en nosotros. Agradezco a la Iglesia Central Manmin por habernos recibido una vez más con tanto amor.

«Los libros del Dr. Jaerock Lee impresos en árabe son realmente maravillosos»

Pastor Gerges Morgan Poktor, Presidente de las Iglesias Pentecostales de Egipto

En el año 2004 escuché acerca del ministerio de Manmin por primera vez y recibí mucha gracia. En el 2014 asistí al Seminario para Pastores y Reunión de Sanidad con el Pañuelo dirigida por el Pastor Taesik Gil en Egipto. Fui testigo de muchas obras de sanidad que tomaron lugar cuando el Pastor Gil oró con el pañuelo sobre el cual el Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-12). Doy todas las gracias y gloria a Dios quien obra aún en la actualidad.

Leí los libros en árabe *Gozando de la Vida Frente a la Muerte, El Mensaje de la Cruz* y *La Medida de Fe*, escritos por el Dr. Lee. Particularmente, *El Mensaje de la Cruz* con claridad me explicó la razón por la cual Dios creó a la humanidad y por qué Jesús es nuestro Salvador. Me

conmovió en gran manera. Además, *La Medida de Fe* me enseñó que la fe aumenta por medio de la obediencia, lo cual me impresionó mucho.

Me alegré bastante de poder ver al Dr. Lee una vez más en esta visita. Cuando veo su ministerio siento que estoy viendo el ministerio del Señor



quien sirvió a las almas con sacrificio y obediencia. Él es un modelo de pastor. Doy gracias al Señor por haberme permitido conocer la Iglesia Central Manmin.

«En el espacio del pastor fui protegido del peligro de los salteadores»

Pastor Paul Musafiri Nalwango, Director del Gabinete de la oficina del Vice Primer Ministro de República Democrática de Congo

Cuando el Dr. Jaerock Lee condujo una cruzada en R. D. de Congo en el 2006, él predicó la Palabra con autoridad y manifestó muchas obras poderosas de Dios. La gente fue sanada de sus enfermedades y recibieron respuestas de parte de Dios. Después de conocerlo, mi vida fue renovada. A través del evangelio de la santidad aprendí cómo orar y cómo vivir de acuerdo a la Palabra de Dios. Pude crecer espiritualmente.

Hace cuatro años, de camino a casa mientras conducía mi auto, me encontré con un grupo de cinco salteadores. Tenían armas; dos de ellos se pararon frente a mi casa y los otros tres rodearon mi auto. De inmediato puse mi mano sobre la fotografía del Pastor Principal Dr. Lee y oré: «Dios del pastor, protégeme». Luego me bajé del auto.

Uno de los salteadores me apuntó con su arma. Yo me acerqué a él y le dije: «No hay razón para que me mates». Mientras el salteador retrocedía, él cayó al piso

y el arma disparó al aire; y todos huyeron corriendo. Yo experimenté el espacio del pastor.

Durante esta visita, sentí el amor y el sacrificio del Pastor Principal por las almas otra vez. Yo deseo difundir el Evangelio de la Santidad



por toda África con ese mismo amor. Mientras miraba la presentación de celebración del aniversario, sentí gran anhelo por ir a la Nueva Jerusalén. Cuando fui a la Iglesia Manmin de Muan donde la oración del Dr. Lee transformó el agua salada en agua bebible, yo sentí la presencia del Señor. Cuando mis ojos espirituales se abrieron, pude ver en una visión que a cada persona se le daban mansiones blancas llenas de flores hermosas. Me sentí muy feliz.

«Por medio de las transmisiones y los libros yo encontré a mi pastor verdadero quien vive al otro lado del mundo»

Hermana Beatrice Cornibe (México)

Por diez años busqué a un pastor espiritual. Llegó el año 2010 y logré conocer al Dr. Jaerock Lee a través de Enlace TV. Sus sermones me hicieron ver que él es la persona más espiritual del mundo. Así que anhelé escuchar sus mensaies.

Encontré la página electrónica de la Iglesia Central Manmin y escuché dos o tres de sus sermones cada día. En un año escuché más de quinientos de sus sermones, y esto causó muchos cambios en mi vida. Leí muchos de sus libros en español y francés y asistí a cada servicio y reunión de oración de Daniel a través de la Internet. En agosto de 2015 experimenté el espacio del pastor en México. Han pasado treinta años desde que me mudé a México y jamás he visto libélulas. No obstante, tres libélulas entraron a mi

casa por la ventana mientras en Seúl se realizaba el Retiro de Verano Manmin 2015.

Finalmente visité la Iglesia Central Manmin en su 33.º aniversario. Yo había anhelado mucho ver al Dr. Lee. Cuando lo vi en persona, derramé lágrimas de emoción.



Pude sentir un amor especial en él que jamás había sentido en ningún pastor o cristiano. Él fue muy amable con todas las personas. Yo no conocía a nadie en la iglesia, pero los miembros me sirvieron con amor, lo que conmovió mi corazón. Las presentaciones también fueron muy hermosas.

El ministerio de Manmin renueva a las personas con amor y poder

Alrededor de doscientas personas provenientes de 21 países asistieron a la celebración del 33.º aniversario de Manmin. Ellas habían escuchado acerca del Evangelio de la Santidad o habían experimentado el poder de Dios por medio de las cruzadas internacionales, las transmisiones o el ministerio de publicaciones. Estas personas tenían muchos testimonios. A continuación algunos de ellos.

¡La iglesia ora con pasión y anhelo!

Pastor Misael Argeñal Rodríguez, Ministerio Internacional La Cosecha (Honduras)



En el año 2002 el Dr. Jaerock Lee predicó en la Cruzada Unida de Honduras y también dirigió la Cruzada de Bendición en mi iglesia, La Cosecha. Desde entonces nuestra iglesia ha tenido un avivamiento y el número

de miembros creció de diez mil a veinte y cinco mil. Yo visité la Iglesia Central Manmin en celebración de su 33.º aniversario y para construir una relación más cercana con la iglesia. La iglesia es muy espiritual y sentí que el Pastor Principal Dr. Lee y los miembros de la iglesia estaban unidos como un solo cuerpo.

Yo asistí a la Reunión de oración de Daniel y vi a muchos miembros de la iglesia orando con pasión. Me di cuenta que el poder de la oración tenía gran influencia en el avivamiento de la iglesia.

En Honduras yo había escuchado acerca de las iglesias de Corea. Pero en esta visita pude ver el entusiasmo de los coreanos y sentí gratitud a Dios.

«Los cristianos de Belén han encontrado una luz de esperanza»

Pastor Nihad Salman, Iglesia Evangélica Emanuel en Belén (Palestina)



Belén es la ciudad donde nació Jesús; sin embargo, el 99% de su población actual es musulmana. Por ende, los cristianos hemos estado bajo presión en muchos aspectos. Los cristianos jóvenes no hallan lugar para trabajar y se mudan a otros países para

conseguir trabajo. Para los cristianos no hay un salón para bodas ni un cementerio; No teníamos esperanza. Pero yo creí que Dios estaba planeando una obra grande para Belén y prediqué el evangelio.

Era diciembre de 2007. El Dr. Jaerock Lee visitó Belén en Navidad, cuando nosotros celebramos el nacimiento de Jesús, y él dirigió una reunión. Antes de reunirnos le pedí que mostrara milagros como los de la Biblia, y que los demostrara

en verdad. Yo tenía certeza del plan de Dios para Belén.

Después de la reunión el Dr. Lee me preguntó si había algo de lo que tuviéramos necesidad. Le hablé de la difícil situación de los cristianos en Palestina, como el hecho de no contar con un cementerio para nosotros. Al escuchar, él dijo que nos ayudaría, y compró para nosotros un campo de entierro. Gracias a esto los cristianos en Palestina se sintieron alentados y se llenaron con el amor del Señor. Además sienten mucha gratitud por el Dr. Lee.

En septiembre de 2009 el Dr. Lee dirigió la Cruzada Unida Israel en Jerusalén y proclamó un mensaje poderoso que explicó la fe con transparencia. Luego oró por los enfermos y muchas personas se sanaron de sus enfermedades. Yo me sentí agradecido a Dios por Sus grandes obras.

Quiero extender mis agradecimientos sinceros al Dr. Lee quien nos ha apoyado para que el reino de Dios se mantenga firme en Belén.

«Fue un milagro que un huracán tan fuerte se desvaneciera»

Pastor Vitaliy Fishberg, Iglesia Manmin Poder y Sabiduría de Dios, Nueva York (EE. UU.)



Antes de viajar a la Iglesia Central Manmin, yo le pedí al Dr. Lee, por medio de un e-mail, que orara por el huracán Joaquín. El huracán Joaquín se fortaleció hasta convertirse en uno de categoría 4; sus efectos ya habían afectado a cuatro

estados y habían causado grandes daños. El huracán se dirigía a Nueva York y era un momento crítico.

Durante el servicio Dominical Matutino del domingo 4 de octubre de 2015, el Dr. Lee oró por esto. Entonces el huracán se desvaneció y el clima que había estado muy frío se tornó cálido. ¡Fue impresionante!

Hace algunos años atrás otro huracán afectó Nueva York y causó inundaciones en muchas casas de la ciudad. En el 2013 mi casa a la orilla del mar también sufrió daños por un huracán y tuvimos que buscar un refugio. Un huracán que llega a categoría 4 o 5 puede matar a muchas personas. Pero gracias a la poderosa oración del Pastor Principal, el huracán Joaquín se desvaneció. ¡Aleluya!



Tel: 82-70-8240-2075 Fax: 82-2-869-1537 www.urimbooks.com urimbook@hotmail.com



Tel: 82-2-824-7107 Fax: 82-2-813-7107 www.gcntv.org webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org wcdnkorea@gmail.com



Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee

Editor: Geumsun Vin